

Pressemitteilung 2023

[67. Internationaler EUHA-Kongress]



Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, dass der 67. Internationale Hörgeräteakustiker-Kongress, vom 18. bis 20. Oktober in Nürnberg, Ihr Interesse findet und Sie Ihre Leserschaft über dieses Ereignis rund um das Thema Hören informieren möchten. In dieser Pressemappe finden Sie die diesjährigen Dreve-Updates und weitergehende Informationen zu unseren Messe-Highlights.

Eine kurze Vorschau:

Nicht ohne Silikone

Bei unseren Premium-Silikonem der Produktfamilie **Biopor® AB** zur Otoplastikfertigung ändern sich die Verarbeitungszeiten und ermöglichen somit ein effizienteres Arbeiten. Zudem werden die Farben strahlender. Ab sofort geht's noch schneller bei unserem Abformsilikon: Sportliche 90 Sekunden benötigt die Aushärtung des neuen **Otoform® A softX boost**, sichtbar dank Farbumschlag von grün zu neongelb.

20 Jahre 3D-Druck bei Dreve

Auch hier hat sich viel in den letzten Jahren getan. Wir präsentieren die neuesten Entwicklungen im LCD-Druck und entlang des gesamten digitalen Workflows.

Die Otoplastik ist Programm

Im neu designten Katalog „Laborprogramm Nr. 24“ stellen wir unser aktuelles Otoplastik-Portfolio vor und runden so unser zeitgemäßes online Bestellsystem **SmartOrder** ab, das für die intuitive und einfache Konfiguration der Otoplastiken bekannt ist.

Bei einem Besuch an unserem Messestand (4A.205) präsentieren wir Ihnen gerne unsere Produkte live. Ihre persönliche Ansprechpartnerin, Ina Seidensticker (Marketing Manager), steht Ihnen für weitere Auskünfte gern zur Verfügung. Alle Infos zu unseren Produkten finden Sie auch online: future.dreve.de

Wir wünschen Ihnen einen spannenden und informativen Messebesuch!

Freundliche Grüße

Ihre Dreve Otoplastik GmbH